
Audi Q7
Beitrag von „agroetsch“ vom 17. Juli 2005 um 21:18

Hallo,

wie es scheint wird der Q7 von hinten auch identisch zu Sportsback, A4 und A6 Avant
aussehen. Das finde ich schade, denn diese "Einheitsgesichter" bei Audi finde ich gerade für die
größeren Baureihen irgendwie abwertend.

Aber der Q7 wird sicher eine eindrucksvolle Erscheinung werden. Und von vorne kann man ihn
sicher vom A3 unterscheiden!!!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=51000#post51000
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